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出前講義実施報告

・法律に詳しくなくても、裁判員として裁判

に参加できることに驚きました。  

・裁判員制度について、おおまかにしか知ら

なかったが、具体的に知ることができてよか

った。  

 
・裁判員に選ばれたときには、積極的に意見を

言いたいと思いました。  

・裁判員の意見がしっかりと裁判に関わって

いることがよくわかった。  

・とても分かりやすく講義してもらい、裁判の

仕組みや流れが改めてわかりました。裁判員

として意見を言うことはとても大切だと思い

ました。  ご参加いただいた鳥取県立日野高校の生徒の  

みなさま、ありがとうございました。  

令和４年７月１５日（ 金）に鳥取県立日野高校において、３年生２２名を

対象とした裁判員制度の出前講義を実施しました。  

講師の伊藤裁判官から、公判の流れや裁判員制度の意義などについてお話

しし、熱心に聴講していただきました。  

裁判員制度を身近に感じていただけるきっかけになったのではないかと

思います。  

 


